

# Vidéo du Pape : pour les familles en crise

L'intention de prière du mois de mars transmise par la vidéo du pape porte sur la guérison des blessures familiales. Le meilleur remède pour ces blessures est le pardon. Pardonner signifie donner une autre chance. C'est ce que Dieu fait avec nous tout le temps.

07/03/2025

*Nous rêvons tous d'une famille belle et parfaite. Mais les familles parfaites n'existent pas. Chaque famille connaît*

*ses difficultés, mais aussi ses grandes joies.*

Dans une famille, chaque personne est précieuse parce qu'elle est différente des autres, et chaque personne est unique. Mais les différences peuvent aussi conduire à des conflits et à des blessures douloureuses.

Et le meilleur remède pour guérir la douleur d'une famille blessée, c'est le pardon.

Pardonner signifie donner une autre chance. C'est ce que Dieu fait avec nous tout le temps. La patience de Dieu est infinie : Il nous pardonne, nous aide à nous relever et nous permet de recommencer. Le pardon renouvelle toujours la famille et nous fait regarder vers l'avenir avec espoir.

Même lorsque la « fin heureuse » que nous souhaiterions n'est pas possible,

la grâce de Dieu nous donne la force de pardonner et nous apporte la paix, parce qu'elle nous libère de la tristesse et, surtout, du ressentiment.

Prions pour que les familles divisées puissent trouver dans le pardon la guérison de leurs blessures, en redécouvrant la richesse de l'autre, même au cœur des différences.

*Pape François*

*Les intentions du Pape sont confiées chaque mois au réseau mondial de prière du pape, dans le but de diffuser et de sensibiliser à l'urgence de prier et d'agir en leur faveur.*

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/video-du-pape-pour-les-familles-en-crise/> (03/02/2026)